

MVV Energie

Ladepunkte für Mannheim

[28.05.2019] Die Stadt Mannheim arbeitet gemeinsam mit dem Unternehmen MVV Energie an der Gestaltung der Verkehrswende. Nun wurden an den ersten 25 Standorten Ladepunkte für Elektrofahrzeuge in Betrieb genommen.

Im Rahmen des Förderprogramms Elektromobilität des Bundes wurden in Mannheim und der Region die ersten 25 Standorte für Ladepunkte errichtet. Diese haben die Stadt und das Unternehmen MVV Energie nun feierlich in Betrieb genommen. „Die Stadt Mannheim hat die Zielsetzung, die Luft- und Aufenthaltsqualität in Mannheim deutlich zu verbessern“, erklärt Mannheims Oberbürgermeister Peter Kurz (SPD). „Die Verkehrswende spielt hierbei eine entscheidende Rolle. Neben der Förderung des ÖPNV, des Radverkehrs und von Sharing-Angeboten ist der Ausbau der Elektromobilität ein wichtiger Schritt in diese Richtung. Mit der MVV Energie haben wir zur Gestaltung der Verkehrswende einen starken und erfahrenen Partner vor Ort.“

Wie die beiden Partner mitteilen, sollen bis Ende dieses Jahres weitere 32 Standorte mit 104 Ladepunkten für Elektrofahrzeuge aufgebaut werden. Für die dritte Phase des Förderprogramms, das bis Ende 2020 läuft, seien weitere 70 normale und 40 Schnellladepunkte für Mannheim und die umliegenden Gemeinden beantragt.

Mithilfe der Smartphone-App MVV eMotion können Nutzer nach Angaben von MVV Energie alle Ladesäulen finden, ihr Fahrzeug dort laden und die Abrechnung für den geladenen Strom hinterher transparent abrufen.

(bs)

Stichwörter: Elektromobilität, MVV Energie, Mannheim